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-Сергей Анатольевич, вы 
входите в постоянную 
комиссию по связям с 

общественностью, охране 
прав и свобод граждан, право-
вым вопросам. Какова роль 
таких комиссий в работе Гор-
совета?

– Профиль каждой комиссии 
отражает наиболее существен-
ные стороны социально-эконо-
мического развития нашего го-
рода. Можно  сказать, что комис-
сия - своего рода фильтр для 
проектов решений, поступающих 
из структурных подразделений 
администрации Уфы. Мы пред-
варительно рассматриваем про-
екты решений Совета, готовим их 
сами, тщательно анализируя и 
взвешивая все «за» и «против». 
Это нужно для того, чтобы на эта-
пе воплощения идей в жизнь не 
было препятствий, связанных с 
соблюдением законодательства 
и так далее. Постоянные комис-
сии также ведут контроль испол-
нения решений Горсовета и по-
становлений его президиума. 

- В чём специфика вашего 
избирательного округа? С ка-
кими вопросами чаще всего 
обращаются жители?

- Наш округ - микрорайон 
Инорс - уникален тем, что на его 
территории располагается круп-
нейшее двигателестроительное 
предприятие не только города и 
республики, но и России - ОДК-
УМПО. Здесь работают более 24 
тысяч человек, и более 6 500 из 
них проживают в Инорсе, являют-
ся нашими избирателями. По-
скольку я сам – сотрудник  УМПО, 
это накладывает особую ответ-
ственность на мою работу в каче-
стве депутата. 

Как показывает практика, наи-
более часто к нам поступают об-
ращения, касающиеся оказания 
услуг населению - ЖКХ, дорог, 
общественного транспорта. Во-
просы благоустройства много-
квартирных домов и придомовых 
территорий решаются с учетом 
реализации республиканской 
программы «Башкирские двори-
ки» и программы поддержки 
местных инициатив. 

Поднимаются и вопросы соз-
дания и развития парков, скве-
ров. Дело в том, что наш микро-
район очень быстро застраивает-
ся. Сюда переезжает много мо-
лодых семей, а значит, Инорсу 
нужны новые места для комфорт-
ного и безопасного семейного 
отдыха. Актуальна и задача орга-
низации площадки для выгула со-
бак - запросов на нее от владель-
цев домашних животных поступа-
ет немало.  

Впереди завершение крупного 
проекта - строительства образо-
вательного центра № 51. В Инор-

се будет масштабное, современ-
ное здание, рассчитанное на 
1650 учебных мест. Поскольку 
наш микрорайон удален от цен-
тра, нередки вопросы об органи-
зации более эффективного дви-
жения общественного транспор-
та.  Например, жители предлага-
ют  организовать экспресс-
маршрут, связыва-
ющий  северную и 
южную части горо-
да через проспект 
Салавата Юлаева. 

- В каких проек-
тах по благоу-
стройству Уфы и 
решению соци-
альных вопросов 
города вы уча-
ствуете как депу-
тат городского 
Совета? 

- Из  последнего: 
с прошлого года я 
активно участвую в 
продвижении про-
екта благоустрой-
ства территории, 
прилегающей к 
улице Мушникова и 
озеру Теплое в 
Инорсе. Вместе со 
с т р о и т е л ь с т в о м 
комплекса соору-
жений для гребно-
го слалома они  
входят в перечень 
юбилейных объек-
тов к 450-летию Уфы. Озеро Те-
плое – искусственного происхож-
дения, это промышленный тепло-
обменник ТЭЦ-2. Территория во-
круг водоема и ведущая к нему 
довольно большая, но долгое 
время она оставалась необустро-
енной. Уверен, что реализация 
проекта, о котором идет речь, из-
менит облик Инорса и суще-
ственно поднимет уровень ком-
форта для его жителей. Так, 
предполагается создать кольце-
вой прогулочный маршрут, про-
ложить велодорожку и зониро-
вать площадки для различного 
вида отдыха детей, молодежи, а 
также людей, ведущих активный 
образ жизни. Важно, что данный 
проект еще на этапе идеи актив-
но обсуждался с жителями Инор-
са, учитывались их пожелания по 
обустройству нового места отды-
ха. Конечно, считаю необходи-
мым вместе со всеми проводи-
мыми изменениями держать на 
контроле вопрос безопасности 
территории, в первую очередь с 
точки зрения ее освещенности и 
доступности. 

-  А что можно сказать по по-
воду участия в благотвори-
тельных программах?

- Ряд проектов депутатская ко-
манда ОДК-УМПО реализует по 
инициативе управляющего ди-

ректора ОДК-УМПО, депутата 
Госсобрания - Курултая РБ  Евге-
ния Семивеличенко. Наши зада-
чи всегда продиктованы наказа-
ми избирателей. Один из проек-
тов мы назвали «Ребята нашего 
двора». Это программа по обе-
спечению безопасного и каче-
ственного спортивного досуга 
для детей и подростков - строи-
тельство спортивных площадок 
во дворах многоквартирных до-
мов и на территории общеобра-
зовательных учреждений. В рам-
ках проекта обустроены совре-
менные многофункциональные 
спортплощадки при лицеях № 68, 
60, башкирской гимназии № 140, 
школе № 74. 

Программа «Сказоч-
ная страна» рассчитана 
на детей младшего воз-
раста. Нами организо-
вано строительство дет-
ских площадок с уста-
новкой игровых ком-
плексов и элементов по 
улице Мушникова, 13/4-
13/5;  Глинки, 75-75а; 
бульвару Тухвата Янаби, 
49-49/3, улице Транс-
портной, 30/4-30/3, а 
также в сквере имени 
Баландина. 

В рамках проекта «Де-
ти растут» оказываем 
системную финансовую 
поддержку детсадам и 

школам Инорса. Проект «Внима-
ние и забота» направлен на ре-
шение вопросов по обращениям 
граждан. Приведу несколько при-
меров: установлен турниковый 
комплекс по улице Фронтовых 
Бригад, 5; обустроена асфальти-
рованная дорожка для ребенка с 
ограниченными возможностями 
здоровья по улице Прессовой. 
Для создания зон семейного от-
дыха в сквере Баландина приоб-
ретены и установлены парковые 
скамейки, шахматные столы, бе-
седки с качелями, скейт-
площадка. 

Благодаря программе органи-
зации культурно-массовых меро-
приятий «Двигатель добра» еже-
годно проходит открытый турнир 
по хоккею среди школьных ко-
манд на кубок ОДК-УМПО, в про-
шлом году стартовало первен-
ство по плаванию в новом бас-
сейне на бульваре Тухвата Янаби,  
каждый год поздравляем перво-
классников Инорса с Днем зна-
ний.

Как и другие депутаты округа, я 
активно принимаю участие в го-
родских и партийных проектах и 
программах: «Помоги учиться до-
ма», «С заботой о Вас», «Елка же-
ланий» и ряде других. 

В этом году по наказам избира-
телей будет решен вопрос о без-
опасном резиновом покрытии 
для детской площадки в сквере 
Баландина, ведется  строитель-
ство  площадки  на территории 
Центра спортивного плавания 
Башкортостана для занятий 
спортивных и оздоровительных 
групп. Также отмечу, что я открыт 
для общения с избирателями, в 
том числе через личный аккаунт 
социальной сети «ВКонтакте». 

Алексей ФАТЫХОВ,
Екатерина КОНДРАТЬЕВА.

krosh84@list.ru

Инорс – комфортный
для жизни

Когда-то этот микрорайон считался 
спальным, но в последнее время 
преображается с помощью масштабных 
проектов. Как идет работа по реконструкции 
объектов, что беспокоит жителей, рассказал 
в интервью депутат городского Совета Уфы 
Сергей Бубличенко.

ИЗ ПЕРВыХ УСТ

Вниманию депутатов Совета городского округа город Уфа Респу-
блики Башкортостан пятого созыва! Очередное шестнадцатое за-
седание Совета городского округа город Уфа Республики Башкор-
тостан пятого созыва состоится 29 июня 2022 года в 10.00 в боль-
шом зале Совета городского округа город Уфа Республики Башкор-
тостан по адресу: г. Уфа, проспект Октября, 120. В целях соблюде-
ния гласности и открытости заседание будет транслироваться в 
онлайн-режиме в социальной сети «ВКонтакте».

В понедельник, 27 июня текущего 
года, во Дворце творчества «Орион», 
по адресу улица Таллинская, 17, с 
16.00 состоится приём граждан 
депутатом Совета городского округа 
город Уфа Республики Башкортостан 
по избирательному округу № 1 
Васимовым Маратом Васфиевичем.

Прием будет проведен 
с соблюдением санитарно-

эпидемиологических требований.
Возможна предварительная запись 

по телефонам:
8 (347) 279-11-78,
8 (347) 279-11-74.

На прИем к депутату


